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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL 
 

Lugar: Videoconferencia 
Día celebración: martes, 12 de enero de 2021. Hora: 14 h 
 

 
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez (presidente) 
Fernando Gandía Escorihuela  
Javier Gil Marín 
Álvaro Jesús Galán Leal 
José María González Murgui 
Dolores Hortelano Ramón 
José Francisco Herrero Monzó 
Ximo Moreno Porcal 
Carmen Lapeña Bueno 
Francisco Oliva 
Martín Pérez Leal 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 
 

Se inicia la Sesión por el presidente, señalando que es una convocatoria 
extraordinaria por razón del día en que se celebra, pero que dado que se incluye 
parte de control de facto sustituye a la sesión ordinaria por su contenido. 
 
PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 
 
PRIMERO. Aprobación de las actas de fechas: 16 de noviembre, 1, 7 y 21 de 
diciembre de 2020. 
Javier Gil realiza puntualizaciones a la relativa al día 21 de diciembre, solicitando que 
en la respuesta a su pregunta acerca de la dotación de personal de Servicios Sociales 
se incluyan los datos que se facilitaron por el presidente; asimismo, y en cuanto a las 
medidas en la inundación de parkings, se añada que el presidente dijo que daría 
traslado de la propuesta de avisar a los propietarios de los vehículos. 
Se aprueban por unanimidad las demás, y se rectificará la relativa a la sesión del día 
21 12 2020, adjuntándola a la siguiente convocatoria para su aprobación. 
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SEGUNDO. Aprobación de la Delegación en la Junta de Gobierno Local para 
contratar la obra denominada "Reforma, adaptación y ampliación de 2 edificios 
para uso como Residencia de mayores y Centro de Día" (EXPT 688336Y). 

El presidente explica la propuesta de la Alcaldía que se trae a dictamen, justificada en 
la necesidad por agilidad administrativa, sin perder transparencia, habida cuenta que 
se conocen los acuerdos de la Junta de Gobierno y se puede recabar la información 
concreta puntualmente en las Comisiones Informativas. 
Javier Gil comenta que existe un gran volumen de documentación en el expediente a 
estudiar, estando en principio a favor de cualquier medida que se adopte tendente a 
agilizar trámites, pero no obstante de momento su voto será de abstención. 
En el mismo sentido se expresan los representantes de los demás Grupos, con lo que 
la propuesta se dictamina favorablemente con el voto del Grupo Socialista y la 
abstención para mejor estudio del resto de Grupos. 
 
PARTE DE CONTROL: 
 
Alfredo Catalá aborda algunas de las cuestiones pendientes,: 

- A Compromís, y acerca de la situación de la pandemia de Covid, se informó en 
Junta de Portavoces; señala que existe total y máxima predisposición a cuanto 
sea necesario para colaborar en la vacunación y se solicite. 

- En cuanto al curso de empoderamiento previsto en la Casa de la Dona, y la 
solicitud de información acerca de las actividades en la Casa de la Dona para el 
primer trimestre y funciones realizadas, en el primero existían dos líneas de 
actuación: atención personalizada presencial dos días a la semana en horario 
de mañana a víctimas de violencia de género, dando la posibilidad de 
atención telefónica por las tardes, y taller grupal que se realiza los viernes, 
presencial, todo ello gestionado por la asociación Alana, que presta servicios a 
través de un contrato y que dispone de una psicóloga especialista en la 
materia. Además, aun no realizándose actividad presencial, no se han dejado 
las acciones, y en el primer trimestre se prevén jornadas centradas en la 
sensibilización acerca del Plan de Igualdad, de diversidad sexual, formación en 
igualdad y se responde a las demandas de las mujeres, que se centran en los 
ámbitos laboral (diseño currículu y asesoramiento), apoyo psicológico y ayuda 
acerca de los recursos existentes. 

- A la pregunta de Vox acerca del coste del banco de ADN canino, puede 
consultarse en la plataforma de contratación del Estado; los datos de 2020 se 
están cerrando y se dará traslado de los mismos cuando estén disponibles.  

- Respecto a la Feria, ha funcionado bien, con todas las medidas de seguridad: 
vallado del recinto, control de accesos, temperatura, desinfección... 
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- Al Partido Popular, el comedor social en Navidad, se llevó a cabo en el Colegio 
Ausias March, con 64 escolares y funcionamiento similar a otros años: comida, 
bolsa con merienda y desayuno. 

 
Se plantean las siguientes cuestiones: 
Compromís:  

- Se reitera la pregunta acerca del contencioso con la Consellería. 
- En cuanto a cooperación internacional, Mislata está hermanada con la ciudad 

de La Lisa (Cuba) y Tifariti (Sáhara); no aparecen en la base de datos de la FEMP 
ni de la FVMP, por lo que pregunta la razón y si no se han legalizado, así como 
los acuerdos y compromisos por ambas partes existentes y su cumplimiento. 

- Acerca de las últimas medidas adoptadas, previsión de qué se va a hacer con 
las cuotas de los usuarios de servicios, a lo que el Presidente le dirige a la 
Comisión de Hacienda. 

- Advierte de la existencia de un panal de abejas en la farola doble cerca de las 
tirolinas y paelleros en la Canaleta, que debería trasladarse por personal 
especializado. 

- En cuanto a la expedición de Certificados Digitales, que se realiza en la ADL, si 
es posible ampliar horarios o habilitar otra oficina, habida cuente de la 
demanda. Alfredo Catalá señala que no se traslada que existan problemas, 
pero que no obstante se estudiará. 

- Señala que en el Portal de Transparencia faltan las actas de febrero de 2020, de 
lo que se toma nota la secretaria. 

Ciudadanos. 
- Plantea, aunque no sabe si estema de esta Comisión, que se detectan 

hasta 4 redes WiFi en el ayuntamiento, y si es posible acceder por los 
miembros de la Corporación. 

Vox: No hay preguntas. 
Partido Popular: 

- Pregunta acerca del número de purificadores instalados en Centros Educativos 
por la Generalitat, señalando Alfredo Catalá que esa pregunta debe hacerse en 
la Comisión de Cultura. 

- En cuanto al Proyecto del Centro de Día, existen varios documentos, que 
deben suponer mejoras; el presidente indica que dirija la pregunta a la 
Comisión de Urbanismo. 

- Por fin, pregunta por el bar del Campo de Fútbol, cerrado ya tiempo, y el 
motivo del cierre. 

 
Se indica por el Presidente a título informativo que se celebrará Pleno extraordinario 
el viernes a las 10 h, que se enviará en breve la Convocatoria. 
Y no habiendo otros asuntos, a las 15 horas se levanta la sesión, de la que se extiende 
la presente acta. 


